



2020 AGOSTO
20
MANUEL A. FERRER

MEDIA LUNA

Bienvenidos a esta nueva edición informativa

Conforme avanza este 2020, desde el equipo que hacemos Media Luna, seguimos trabajando y compartiendo novedades a cerca de nuestro proyecto. Nuevamente saludamos a quienes ya se han embarcado en este emprendimiento y seguimos convocando amantes del buen vino.



LABOR EN FINCA

Esperando la primavera

GOTA A GOTA

La proximidad de la primavera demanda trabajos en finca orientados a mejorar la productividad de la viña en los meses venideros.



Entre estas labores, es vital la preparación del suelo para que reciba y optimice la humedad necesaria. En este sentido nuestro equipo se avoca de pleno a surcar el terreno y hacer posible los primeros riegos de invierno. Así, el suministro de agua comienza a cargar el perfil de humedad de la viña a la espera de que la primavera de inicio a una temporada con todo el potencial a tope. Adicionalmente estamos procediendo a rastrear y moler el sarmiento seco obtenido tras la poda de meses anteriores para que la materia orgánica vuelva a la tierra en un ciclo natural de enriquecimiento. En otro plano, estamos concentrando esfuerzos en el aspecto estético de Finca Medialuna. Con ese objetivo se están renovando las riendas cortadas en cabezeros y los postes de madera dañados. Finalmente, el área de olivos de la Finca también está recibiendo los cuidados de esta época de año mediante labores de entresacado y cura, augurando una buena cosecha para mayo 2021.

EN EQUIPO

El 30 de julio nos encontramos en nuestro primer evento de cata donde degustamos y compartimos vinos del mismo terroir de la Bodega Achaval Ferrer.



Pudimos compartir con quienes ya forman parte del proyecto cosechas 2002, 2005 y 2011 de Finca Mirador. Aprovechamos la oportunidad para dar oficialmente nombre al malbec Finca Media Luna. También en busca de nuestra identidad comercial, se presentaron una serie de opciones estéticas para “vestir” a nuestro vino. Tras debatir y compartir criterios, seleccionamos tres posibles etiquetas que aquí presentamos.



¿CUÁL ES TU ELECCIÓN?

Envíanos tu opinión para entre todos tomar la decisión final (A,B,C).

■ El cualquiera de los tres casos, la etiqueta pequeña de color rojo se propone como un elemento para la personalización.

EL PROCESO DE VINIFICACIÓN

AROMAS DE LA PRIMAVERA



Finca Media Luna sigue evolucionando en su proceso de crianza tal lo esperado por Roby y Diego Rosso, quien nos comenta: Nuestro vino comienza a expresar sus descriptores aromáticos típicos de esta cepa para este momento del año. Sobre una base tánica provista por la madera, surgen notas frutadas de guinda y cereza que sumadas a dejos de vainilla, café y chocolate caracterizan a un gran malbec.

ADMINISTRACIÓN

NUEVA ETAPA COMERCIAL

La segunda etapa en lo referido a modalidad de precios y pagos del proyecto 2020 ya se encuentra vigente, siendo el precio del pallet US\$ 2200 hasta el 31 de diciembre 2020.

Para recibir más información los invitamos a comunicarse con nuestro equipo.

EQUIPO

MEDIA LUNA

@medialunafinca. Los invitamos a seguirnos en nuestra cuenta de Instagram y ser parte de un espacio en las redes donde conocer interactivamente las novedades de Media Luna.